

am 40 Años

LAS NOTICIAS COMO SON

Atacan a agentes

Dos policías ministeriales fueron acribillados junto al estadio de fútbol de Irapuato, al menos 10 delincuentes en tres camionetas los emboscaron frente a decenas de personas. Aunque graves, ambos agentes sobrevivieron.

LEÓN PÁG.12



Comienza proceso sin control en las boletas, retrasos y reubicación de casillas
Asegura próximo coordinador del Gobierno Federal que hubo incidentes menores; reportan encuestas ventaja del aeropuerto de Texcoco

'Despega' consulta con fallas y engaños



Silvia Montaño tuvo que esperar, pero votó en Plaza Mayor.

RED DE REDES 'PELEAN' MORENA Y EMPRESARIOS

José Arturo Sánchez Castellanos

#ConsultaNaim
a) Las boletas no están foliadas
b) No hay listado nominal
c) La tinta es de la papelería, se borra al día siguiente puedes ir a votar otra vez.
No hay manera de negar que esta "encuesta" es completamente manipulada

Ernesto A. Prieto Gallardo

@Neto_Prieto
Lamentable que el representante de los empresarios en León se exprese en contra de un ejercicio que alienta el derecho humano de la ciudadanía de participar en la toma de decisiones que nos afectan a todas y todos. Y desdén un ejercicio inédito y ciudadano...

José Arturo Sánchez Castellanos

@JArturoCCEL
Delegar a la ciudadanía la responsabilidad para que fueron elegidos a través de una consulta que se hace al margen de la ley y sin las mínimas garantías de legitimidad, no es alentar la participación ciudadana. ¡Saludos!



La casilla de Plaza Mayor fue movida de la llamada zona gastronómica, aunque finalmente pudo instalarse en las afueras del lugar.

En el otro caso, una casilla instalada en el parque de la colonia San Juan Bosco que abrió con más de una hora de retraso, fue trasladada a la zona de Las Joyas por la poca asistencia, según se dijo.

El proceso para votar no tiene ningún candado. Las boletas carecen de folio, no hay un listado nominal y la tinta no es indeleble.

En Irapuato, Celaya y Salamanca algunas de las casillas se instalaron hasta con dos horas de retraso, pero finalmente lo hicieron.

Aunque será hasta el domingo cuando se den a conocer resultados Ricardo Gómez Escalante, militante de Morena, dijo que el aeropuerto que se construye en Texcoco adelantaba en la votación.

"Todavía no tenemos resultados oficiales pero en las encuestas de salida que se hicieron en León en las tres casillas en las que se tuvo más gente el posicionamiento de la ciudadanía es de aproximadamente 2 a uno en favor del proyecto de Texcoco", dijo.



La casilla de Plaza del Artista.

Van 2 veces

am atestiguó como una persona votó dos veces en Irapuato. Primero acudió a la Plaza Fundadores, donde cruzó su boleta, le entintaron el dedo y su nombre fue supuestamente registrado en la aplicación móvil que controla el proceso.

Minutos más tarde acudió a la casilla ubicada en la Plaza del Artista, donde emitió su segundo voto, que también fue registrado sin que lo detectaran y le pintaron el otro pulgar.

LEÓN PÁG. 2

Redacción redaccion@periodico.am

NAIM

A la Consulta Nacional sobre el nuevo aeropuerto de Ciudad de México le costó ayer despejar en Guanajuato.

Retrasos en la apertura de casillas, fallas en la conexión necesaria para manejar la app que controla el proceso y 'expulsión' de lugares en los que no tenían permiso para instalarse, caracterizaron el arranque del proceso.

El próximo coordinador del Gobierno Federal en el estado, Mauricio Hernández, consideró sin embargo que hubo incidencias mínimas y aseguró que todas las casillas estuvieron abiertas antes de las 9 de la mañana.

am atestiguó que las casillas que se instalarán en el Forum Cultural Guanajuato y en San Juan Bosco tuvieron que desplazarse, la primera por no contar con autorización.

Hernández Núñez aseguró que fueron malentendidos.



En el Parque Metropolitano no tenían cómo registrar los votos en la plataforma digital y apuntaron los nombres en una libreta.

GOBIERNO

Piden a Diego que cumpla

LEÓN PÁG. 5

ASESINATOS AYER EN EL ESTADO

11 VÍCTIMAS

- Celaya 4
- Acámbaro 2
- Pueblo Nuevo 1
- Salamanca 2
- Salvatierra 1
- San Francisco 1

211 ASESINATOS 1 al 25 de octubre



Agota reloj el goleador

Se enfrían negociaciones entre La Fiera y Mauro Boselli, quien podría irse en enero.

deportivo

ASTERISCOS

*** PROPUESTA

Con el ánimo de abonar a la transparencia, ayer la regidora del PRI Vanessa Montes de Oca hizo la propuesta al Ayuntamiento para que la información que se va a tratar en cada sesión de Ayuntamiento se dé a conocer previamente a través de la página web del Municipio.

*** A COMISIÓN

La propuesta fue turnada para su análisis a la comisión de Gobierno que encabeza el síndico Christian Cruz Villegas, además de los regidores panistas Ana María Esquivel Arróna, María Olimpia Zapata Padilla, Jorge Arturo Cabrera González y el regidor de Morena Gabriel Durán.

*** GACETA

La propuesta busca implementar la Gaceta Municipal, a través de la cual se deberán dar a conocer todos aquellos documentos necesarios para el desarrollo de las sesiones de Ayuntamiento, reservando únicamente la información que tiene que ver con datos personales. Veremos si logra pasar el filtro azul.

LEÓN PÁG. 3

Commutador 788-2100

Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam

